

Ormawa Fakultas Pertanian Universitas Teuku Umar Lakukan Kegiatan Kemah Pertanian Bina Desa

Ari - ACEH.HUMAS.TV

Oct 3, 2022 - 13:35



Para Peserta Mahasiswa Universitas Teuku Umar Beserta Jajaran Ormawa Fakultas Pertanian Yang Mengikuti Kemah Bakti Bina Desa , Sumber Jufri

ACEH BARAT - Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) bersama seluruh pengurus Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Lingkup Fakultas Pertanian, Universitas Teuku Umar (UTU) melaksanakan kegiatan Kemah Pertanian Bina Desa di Desa Baro Paya Kec. Pantoneu, Kab. Aceh Barat. Minggu (02/10/2022).

Kegiatan Kemah Pertanian Bina Desa diikuti oleh 250 orang mahasiswa/i Fakultas Pertanian yang terdiri dari panitia ormawa fakultas pertanian serta mahasiswa/i baru. Melakukan penanaman tanaman Mangga di tiap - tiap rumah warga Desa Baro paya sebagai wujud kepedulian mahasiswa terhadap

masyarakat di salah satu daerah terpencil di Aceh Barat tersebut. Turut hadir Dekan Fakultas Pertanian Ir. Yuliatul Muslimah, Mp dan Kabid Perkebunan Aceh Barat Mustafa Sp.,ME..MA, Camat Pantou Reu, Aparatur Desa, Alumni dan undangan lainnya

Dekan Fakultas Pertanian UTU menyampaikan, Dalam Kegiatan Kemah Pertanian Bina Desa Merupakan suatu kegiatan untuk membuka wawasan mahasiswa 2022 terhadap Pertanian dan pengabdian kepada Masyarakat, serta menjadi Mahasiswa yang lebih peduli terhadap lingkungan sekitar,

" Kegiatan Kemah Pertanian Bina Desa Merupakan kegiatan untuk mendidik dan membentuk karakter mahasiswa baru agar lebih produktif dan lebih peduli terhadap kondisi petani yang ada di lingkungan mereka" Pungkasnya.



Ketua panitia Kemah Pertanian Bina Desa , Gunawan kepada media mengabarkan kegiatan ini mengangkat tema "Membentuk Karakter Mahasiswa Pertanian Dengan Solidaritas dan Rasa Kekeluargaan Dalam Kemah Pertanian Bina Desa Fakultas Pertanian UTU", dilaksanakan mulai tanggal 30 September - 02 Oktober 2022

"Tujuan kami lakukan kegiatan ini untuk memberikan kesadaran dan pemahaman kepada mahasiswa/i baru terhadap pentingnya berkontribusi kepada masyarakat, khususnya edukasi tentang pertanian yang menjadi inti pangan Indonesia . Selain itu, kita juga perlu mengunjungi desa-desa terpencil di Aceh Barat agar lebih memahami potensi - potensi di bidang pertanian setiap desa yang ada di Aceh Barat" Ucapnya

Ketua BEM Fakultas Pertanian Universitas Teuku Umar, Arief dalam

sambutannya saat pembukaan acara mengatakan Kegiatan Kemah Pertanian Bina Desa ini adalah kegiatan Lanjutan yang kami lakukan dan ini program kerja kami dari BEM FAPERTA UTU Periode 2022- 2023 yang mana kami ingin memberikan kontribusi nyata kepada petani dengan cara memberikan edukasi dan advokasi kepada petani desa.

"Kegiatan ini mengajarkan kita untuk dekat dengan lingkungan, dimana aksi ini menciptakan pemahaman mahasiswa tidak hanya sebatas di ruang kelas saja tetapi harus lebih peka terhadap lingkungan dan mengetahui potensi dan permasalahan di sekitar. Kami juga melakukan penanaman tanaman mangga yang tujuannya untuk menjadikan desa tersebut sebagai contoh desa hortikultura yang memiliki potensi untuk di kembangkan supaya bisa meningkatkan ekonomi masyarakat dengan sistem berkelanjutan untuk di kembangkan serta juga untuk pelestarian lingkungan " Lanjut Arief

Kegiatan kemah Pertanian Bina Desa yang kami lakukan di Baro Paya juga melibatkan Dinas Perkebunan dan Pertenakan Aceh Barat untuk membantu memberikan edukasi kepada Petani agar pemahaman petani di bidang pertanian lebih mendalam tentang proses Budidaya tanaman sampai ke Pemasaran hasil Pertanian agar petani kita lebih mandiri dan sejahtera.

Kami juga mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah ikut serta membantu menyukseskan Kegiatan Kemah Pertanian Bina Desa ini terutama kepada civitas akademika Fakultas Pertanian, baik Dosen, Tendik maupun para pimpinan. Lanjut Arief

"Ahamdulillah kerjasama yang baik kami lakukan antara BEM FAPERTA dengan ketiga HMJ yaitu HIMAGRO, HIMASEP dan HIMALOGISTA berjalan dengan baik, banyak program yang bisa kita lakukan secara bersama-sama." Tutupnya.

Secara terpisah, Keuchik Baro Paya Agus Sari Malem kepada media mengatakan sangat mengapresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh mahasiswa UTU, khususnya mahasiswa Pertanian.

"Kami selaku keuchik desa Baro Paya mengucapkan terimakasih kepada para mahasiswa pertanian UTU, juga kepada para dosen yang telah mengunjungi gampong kami yang jauh dari kota. Terimakasih atas sharing ilmu kepada masyarakat gampong kami, terutama telah melakukan aksi nyata bersama masyarakat kami dengan melakukan penanaman pohon mangga di rumah warga kami." Kata Keuchik Agus. (Jufri/AIS)